

Petition an den Gemeinderat Riehen und an den Einwohnerrat Riehen

Quartier-Petition für den Verzicht auf die Talfahrts-Route für Velos durch den Wenkenpark (Wenkenmattweg) zum Erhalt der einzigartigen Qualität dieses öffentlichen Parks

Der Wenkenmattweg ist die mit Abstand wichtigste Spaziergänger-Achse vom Zentrum Riehens in Richtung Bettingertäli. Er wird bei jedem Wetter und zu jeder Jahreszeit von Jung und Alt intensiv genutzt. Aus diesem Grund ist es wichtig, dass Fussgängerinnen und Fussgänger nicht durch herabfahrende Velofahrer gefährdet und verdrängt werden.

Wenn dieser Weg talwärts für Velofahrer geöffnet wird, werden diese sich mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit nicht im Schritt-Tempo bewegen, und wegen der Unübersichtlichkeit der Route wird es unweigerlich zu Kollisionen mit Fussgängerinnen und Fussgängern kommen, insbesondere mit älteren oder leicht gehbehinderten Personen und spielenden Kindern.

Der von der Gemeinde als „Ausweichroute“ empfohlene Mergelweg ist Teil des Rundwegs im Inneren des Parks und von der Wenkenstrasse her nur durch eine steile schwer begehbare Rampe direkt erreichbar.

Riehen, im Januar 2016

Erstunterzeichner: Alfred Merz, Wenkenstrasse 78, 4125 Riehen plus weitere 712 Unterzeichner

Diese Petition kann von allen Interessierten, unabhängig von Alter, Nationalität und Wohnort unterzeichnet werden.

Name	Vorname	Geburtsdatum	Wohnadresse	Unterschrift

Petitionsbogen einsenden bis Ende Februar 2016 an: Alfred Merz, Wenkenstrasse 78, 4125 Riehen; Mail: petition.wenkenpark@gmail.com

